

Noch ist es nicht dunkel

Ich sah die Liebe, sie ging an mir vorbei
So richtig nahe kam sie mir noch nie
Amors Pfeil traf mich nicht in das Herz
Vielleicht fehlt mir dazu die Phantasie
Gibt's zuviel Verstand?
Zu wenig Empathie?

Noch ist es nicht dunkel
Aber es zieht sich zu
Noch ist es nicht dunkel
Was hätte ich gerne Ruh'
Ich werde nicht jünger
Und frag' mich, was ich tu'
Noch ist es nicht dunkel
Aber es zieht sich zu

Dort am Himmel türmen sich die Wolken
Was immer ich mache, es scheint egal
Der Anfang ist schon oft das Ende
Mein Leben wie bei Sisyphos 'ne Qual
Lohnt das Strampeln?
Wie komm' ich aus dem Tal?

Noch ist es nicht dunkel
Aber es zieht sich zu
Noch ist es nicht dunkel
Was hätte ich gerne Ruh'
Ich werde nicht jünger
Und frag' mich, was ich tu'
Noch ist es nicht dunkel
Aber es zieht sich zu